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    Enquanto	   lamentava	  uma	  estúpida	  reprovação	  na	  ap5dão	  ao	  ISCEF	  e	  me	  interrogava	  sobre	  o	  caminho	  a	  dar	  à	  minha	  vida,	  

sou	  alertado	  para	  um	  anúncio	  no	  Diário	  de	  NoCcias	  em	  que	  se	  abria	  a	  possibilidade	  de	  nova	  candidatura	  à	  Escola	  Naval,	  mas	  

com	  uma	  condição:	  des5nava-‐se	  àqueles	  que	  ainda	  5vessem	  uma	  cadeira	  para	  Outubro,	  como	  naqueles	  tempos	  se	  dizia.

	  	  	  	  	  	  É	  evidente	  que,	  para	  qualquer	  mortal,	  não	  fazia	  sen5do	  que	  tal	  exclusividade	  fosse	  assim	  tão	  para	  levar	  a	  sério.	  

	   	   Lá	   fui	   levar	   a	   minha	   candidatura,	   mas	   tal	   requisito	   era	   mesmo	   verdadeiro.	   Ao	   fim	   de	   muitas	   explicações	   sobre	   a	  

razoabilidade	  de	   terem	   ali	   à	   mão	  mais	   um	   candidato	   sem	   qualquer	   impedimento	   à	  posteriori	   e	   porque	   não	   dizê-‐lo,	   com	  

algumas	   “patadas”,	   lá	   me	   aceitaram	   a	   candidatura.	   Mas	   com	   uma	   condição.	   Só	   depois	   de	   todos	   os	   outros	   candidatos	  

pendentes	  do	   exame	  em	  Outubro	  é	  que	  seria,	  eventualmente,	  aceite	  a	  minha	  admissão.	  Nunca	  cheguei	   a	  perceber	  porquê,	  

uma	  vez	  que	  recebi	  o	   nº	   65	  salvo	  erro,	  o	   2º	  ou	  3º	   desta	   segunda	  colheita,	  assim	  conhecida	  graças	  ao	   nosso	   amigo	   Camilo	  

Alves.	  A	  espera	  a	  que	  fomos	  sujeitos	  levou	  a	  que	  só	  ingressássemos	  na	  Escola	  já	  o	  ano	  lec5vo	  ia	  avançado.	  Uns	  15	  dias	  depois	  

surge	   a	  primeira	  repe5ção	   a	  Matemá5ca.	  Dias	  depois	  uma	  de	  Química,	  logo	   seguida	  de	  Geometria	  Descri5va,	  cadeiras	  que	  

para	  a	  minha	  área	  de	   formação	   eram	   linguagem	  chinesa.	  Claro	  que	  o	   resultado	   foi	  um	  chumbo	   imediato	   logo	   no	   primeiro	  

semestre.	  Valeu	  que	  a	  companhia	  não	  foi	  pequena.

Melhor	   dizendo,	  foi	   bem	  grande,	  tanto	   que	   deu	  para	  cons5tuir	   um	  pelotão	   quase	  completo.	  A	  esse	  pelotão,	  a	  que	  mais	  

tarde	  se	  juntaram	  mais	  meia	  dúzia	  do	  segundo	  semestre,	  chamou-‐se	  o	  NT’.	  

	   	   	  Claro	   que	  no	  ano	   seguinte,	  fomos	  naturalmente,	  e	  bem,	  absorvidos	   pelo	  OC.	  Porém,	  penso	  que	  de	   certo	  modo	  sempre	  

man5vemos	  uma	  personalidade	  própria	  e	  muito	  caracterís5ca,	  não	  só	  na	  forma	  de	  olhar	  a	  Marinha,	  mas	  principalmente	  nas	  

relações	  humanas	  e	  na	  forma	  de	  estar.	  Talvez	  seja	  a	  razão	  porque	  muitos	  de	  nós	  respondem	  afirma5vamente	  aos	  apelos	  de	  

um	  e	  outro	  curso,	  que	  tão	  diferentes	  se	  têm	  revelado	  ao	  longo	  da	  nossa	  vida	  naval.
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